

## **Un grupo de estudiantes de español descubren los Correfocs valencianos**

### **Estudiantes de español disfrutan de una de las fiestas más características de Valencia**

Valencia. Los estudiantes de español de la escuela Costa de Valencia, acudieron el pasado sábado 18 de febrero a ver uno de los espectáculos más tradicionales de la ciudad de Valencia: Els Correfocs.

El correfoc es una manifestación cultural popular catalana, valenciana, aragonesa y balear, en la que un grupo de personas disfrazadas o no de demonios desfilan por las calles de un municipio corriendo, bailando y saltando entre fuegos artificiales. En España son muy populares en Cataluña, las Islas Baleares, Aragón y la Comunidad Valenciana y, desciende de los Ball de diables (bailes de diablos)

Las academias de lengua española para extranjeros de Valencia ofrecen una amplia variedad de actividades donde los estudiantes de español pueden disfrutar de la ciudad y practicar el español al mismo tiempo. Los estudiantes pueden disfrutar tanto degustando una buena paella como visitando la Ciudad de las Artes y las Ciencias. Durante la semana, aparte de aprender español en las escuelas, los estudiantes realizan actividades diarias para conocer cada rincón de la ciudad, divertirse y practicar español.

El grupo de estudiantes de español del centro de Alemania disfrutaron a tope de esta oferta. Después de la primera clase de español el lunes, la primera actividad de la semana fue una visita al centro histórico dónde los estudiantes de la escuela de español Costa de Valencia tuvieron la oportunidad de conocer la historia de los edificios de Valencia.

Para continuar conociendo la ciudad, la escuela de español organizó una visita al Puerto y a la playa de Valencia. Los estudiantes de español disfrutaron del mar y el sol y, pudieron conocer un poco mejor las instalaciones de los eventos deportivos que se celebran en Valencia como la Copa de las Americas con el edificio Veles e Vents y, el gran premio de Europa de la Fórmula 1 con el Valencia Street Circuit.

Los estudiantes de español de Alemania también disfrutaron de un bonito día en el parque natural de La Albufera donde hicieron una excursión en barco conociendo el paisaje típico valenciano. Invitado por la asociación de la vela latina de Catarroja participaron en las actividades del Día Internacional de las Humedales.

Otra de las actividades que no podía faltar, es la visita a la Ciudad de las Artes y las Ciencias y, el Oceanográfico, donde los estudiantes pueden aprender de forma fácil sobre ciencia así como, conocer los principales ecosistemas marinos del planeta.

La escuela de español también ofrece actividades para conocer la cultura española como los toros y las fallas. Las actividades se centran en talleres o en conferencias y, visitas a los museos. También se ofrecen actividades deportivas como la visita al estadio de Mestalla donde los estudiantes de español disfrutaron y se divertieron en el partido que jugó allí el equipo local de la ciudad.

En definitiva, los estudiantes alemanes aprendieron español y al mismo tiempo disfrutaron en Valencia de la cultura y costumbres españolas en una semana llena de experiencias inolvidables.

---